

# 行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

：例会日：木曜日

クラブ会報委員会

：午後 18:30開会

委員長：境野 登章

：会 場：湯本ホテル

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

## 第2185回 第二回 例会 (2010年11月 25日)

2009-2010 国際ロータリーテーマ  
「地域を育み、大陸をつなぐ」

☆ 点鐘

☆ ロータリーソング斉唱 第4週 我等の生業

☆ 四つのテスト唱和

☆ 会長報告 蔭山好信会長

☆ 幹事報告 稲垣功一幹事

☆ 委員会報告

☆ 本日の卓話 坂本研一会员

☆ 謝辞 蔭山好信会長

☆ 出席・スマイル報告

☆ 点鐘

☆ 懇親会



点鐘

ロータリーソング斉唱風景

### ★ 会長挨拶 蔭山好信会長

ガバナーの再度に亘る公式訪問も、各委員長さんのご協力の下、つつがなく終えることができまして多少ホッとしているところであります。またその11月18日の夜に第5グループの会長幹事会が開かれ、各クラブの会長からこれまでの会務報告がなされました。多くのクラブはもう殆どの事業が終了したということで、あとは次年度への引継ぎだけだと述べております。しかし当クラブにおいては、プロバスクラブの立ち上げを初めとする種々の事業が残っており、私の年度である程度減らすことができたとは言え、行田クラブの抱える事業がいかに多いかを痛感したところであります。

さてプロ野球に目を向けてみると、千葉ロッテ・マリーンズがパリーグ3位ながらクライマックスシリーズを勝ち上がり、中日ドラゴンズとの日本シリーズも制し、日本一の栄誉に浴したばかりか韓国との日韓対抗戦にも勝ちましたが、これがかつては台湾等も参加していたアジアシリーズであったことからアジアになったのであり、パリーグの3位がアジアといふのには若干抵抗がありますが、就任一年目の西村監督の功績は本当に賞賛に値するものであります。ロッテが日本一となった翌日、読売新聞の編集手帳に「西村監督の『和の野球』が結実した結果である。」として、「和の野球は『和をもって尊しとす。』という、日本人の精神的支柱に依拠する。」旨の記事が掲載されておりました。我々は、この「和をもって尊しとす。」と唱えた人物こそが聖徳太子であると教えられて参りましたが、昨今聖徳太子の存在自体に疑問を抱く学説が有力視され、現実に小学校の教科書からひげとしゃくを持った人物像が姿を消しつつあります。私自身も聖徳太子は実在しなかったと考える根拠については、後日別の機会において話してみたいと思います。坂本さんはゴールドマン歴史研究会を組織し、行田の郷土史を語る上でもさきたま古墳群の世界遺産登録を目指すうえでも欠くべからざる知識の持ち主であり、今晚は極めて有意義な話を聞かせてくれるものと思いますので、楽しみにしましょう。

坂本さんは、「いまや坂本歯科というよりも偉大な郷土史家である。」ということで、会長報告といたします。

## ★幹事報告

# 世界遺産登録の可能性

社会奉仕委員会委員長



皆さん、こんばんは。先日のガバナー公式訪問例会、皆様の御協力のおかげで無事に終了する事が出来ました。ありがとうございました。本日は夜間例会です。坂本会員、卓話楽しみにしておりますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。

11月18日、熊谷のホテルガーデンパレスにおいて第5グループの会長幹事会が開かれ、話の中でIMに於いて、ロータリー活動の理解と広報になればと言う事で、各クラブの奉仕活動の事例発表を行いたいとの事です。当クラブでも発表を御希望の委員会があれば、幹事までお願ひ致します。又、地区財団GSE研究グループ交換に御協力をと言う事で、4月20日～26日までの期間を第5グループ内で5名受け入れて欲しいとの事です。受け入れ御希望の方がおりましたら、幹事までお願ひ致します。

地区ガバナー事務所より、第23回全国ローターアクト研修会登録の案内が来ております。日時は23年2月11日と12日です。2名以上の登録要請が来ておりますので、興味のある方は幹事又は、事務局までお願ひ致します。

明日26日は、白河ロータリークラブとの親善ゴルフコンペです。大いに交流を深めていきたいと思います。

次回12月2日の例会と理事会ですが、アイトピア様の都合により(花久の里)に変更致しました。

次回の例会は年次総会で、次年度の役員と理事の選挙を予定しております。お忙しいと思いますが、会員の皆様のご出席を、どうぞ宜しくお願ひ致します。場所等お間違えのないよう、お願ひ致します。

## ★ 委員会報告

※雑誌委員会委員会 宮内廣介委員長

ロータリーの友、11月号の案内がありました。

※ライラ委員会 山本憲作ライラ委員

11月21日、東松山の紫雲閣にてライラ委員会の会議がありました。外から見た日本と言う事で、留学した経験を元とした話し合いがありました。水道の水を飲めるのは日本だけ。トイレにウォッシュレットがある国も、日本以外殆どないようです。トイレで拭いた紙を捨てるのも、便器内に一緒に捨てられる国はあまりないようです。それらの話がありました。

※のぼうの城バックアップ委員会 岡田則之委員長

のぼうの城の寄付金、本日も受付けておりますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。

※親睦委員会 阿部克也委員長

皆さんにお話したバザーの件ですが、クリスマス例会時に使う物のお持ち寄りをお願いします。9日までに、ぜひお持ちして下さい。それから生のジャズ演奏をする方が、皆さんのご希望の歌の伴奏を演奏してくれるようです。生のジャズバンドをバックにして、歌ってみませんか。今日の帰りまでに持田親睦副委員長に言って下さい。宜しくお願ひ致します。

マ『世界遺産登録の可能性』  
卓話:世界社会奉仕委員会委員長 坂本

## テーマ:「世界遺産登録の可能性を求めて」

●日本最古の漢字文、行田から日本の古代史が変わる。

①稻荷山古墳鉄劍と行田船山古墳大刀銘

②漢字使用証拠、文献と考古学的遺物

③地下の正倉院、長屋王邸宅の木簡

④八本の銘文入り鉄劍

⑤倭王武の上表文、素晴らしい天下の名文

⑥オワケの臣八代の系譜(オオヒコ・スクネ・ワケ)

⑦応神天皇、騎馬民族征服説、三王朝交換説

⑧膳氏の系譜、高橋朝臣、厩戸の王子の妃

⑨雄略天皇の存在感、「日本書紀」「万葉集」「日本靈異記」



## ●東アジアの民族大移動

①大量渡来の秘密(最低100万人)は、植民政策

②815年新撰姓氏録の分類、皇別3割、神別4割、諸藩3割

③応神天皇と秦氏の建築物(伊勢神宮外宮・八幡宮・稻荷神社)

④大酒神社の伝承、功満王と弓月君と秦氏

島津に暗君なし。長宗我部も、秦氏の子孫

⑤秦氏の本拠地、京都太秦(うずまさ)の秘密

⑥祇園祭と、シルクロードの謎

⑦日本とユダヤ人の関係

⑧中国王朝と東アジア諸国の関係年表

⑨中国史上の民族大移動、五胡十六国の時代

⑩稻荷山古墳と仁徳天皇、百濟武寧王陵の関係

上記の内容に関して、坂本会員に卓話をして頂きました。

坂本会員、ありがとうございました。



## ★謝辞 蔭山好信会長

こう言った内容の卓話はもっと長い時間をかけてでないと、なかなか難しいですよね。他に講師がいてもいなくても、今年度ぜひまた坂本会員に卓話ををお願いしたいと思います。本日は、ありがとうございました



## ★出席・スマイル委員会

## ★出席状況報告

武笠 肅委員

T・正会員数	56名
A・85年規定承認者	12名
A・理事会欠席承認者	0名
P・本日の出席者	27名
B・各承認者の例会出席者	3名
MU・本日のメーキャップ者	8名
本日の出席率	74.4%



● 蔭山会長	ガバナーの公式訪問も終りました。本日は楽しい夜間例会にしましょう。 坂本さんよろしくお願ひします。
● 稲垣幹事	坂本会員、本日は卓話ありがとうございます。
● 永島会員	坂本さん、大変すばらしい資料ありがとうございます。 武藏の国行田市の新しい歴史のページが開かれることを期待いたします。
● 坂本会員	日本最古の漢字文で歴史がかわる。
● 湯本会員	本日は茂美(もみ)の湯、ご利用頂きありがとうございます。
● 宮内会員	坂本会員、卓話楽しみにしております。
● 富田会員	本日、早退をさせていただきます。
● 山本会員	坂本さんの知識の多さに改めて驚きました。ありがとうございました。
● 武笠会員	1ヶ月ぶりの出席で大変申し訳ありません。
● 岡田会員	研ちゃん、ご苦労様。
● 坂田会員	明日は行田・白河交流コンペです。よろしくお願ひします。
● 小菅会員	坂本先生、本日はありがとうございます。
● 小川会員	坂本会員の講話、大変楽しみに出席しました。
● 以下同文	橋本会員・持田会員・小沢会員・中島会員・古沢会員・渡辺会員・鈴木克枝会員 横田会員・鴨田会員・大野会員・清水治雄会員・柿沼会員・小池会員・小島会員
● 本日のニコニコ	32,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

## ★ 点鐘

## ～～～懇親会～～～

例会後、部屋を移動しての懇親会です。小沢瑛会員の司会にて、始まりました。  
会員の皆様、より一層の親睦を図る事が出来たと思います。

